

La Bolivie surmonte avec succès la spéculation monétaire

Image not found or type unknown

La Havane, 8 juillet (RHC)- La Bolivie a surmonté en avril dernier le processus spéculatif encouragé par les analystes de l'opposition et les opérateurs politiques.

La Banque Centrale de Bolivie a assuré ce vendredi que ses réserves internationales nettes (RIN) s'élèvent à trois mille 158 millions de dollars.

"Les données enregistrées au cours des quatre premiers mois de cette année montrent que le pays a réussi à surmonter de manière satisfaisante le processus spéculatif alimenté par les analystes et les porte-parole politiques", indique le rapport de la Banque Centrale de Bolivie.

Le communiqué prévient que ces opinions exprimées par des faiseurs d'opinion sur les réseaux sociaux et les médias d'entreprise ont tenté d'alarmer la population et ont généré des files d'attente de plusieurs pâtés de maisons pour acheter des dollars.

À cet égard, l'institution émettrice explique que, grâce aux politiques de gestion du taux de change, de la monnaie et des réserves internationales, ces dernières ont réussi à rester "stables".

Ainsi, les RIN couvrent les paramètres de référence établis par les organisations internationales et garantissent l'accomplissement en temps voulu des obligations du pays envers le reste du monde, a réaffirmé la BCB.

L'institution a réitéré dans sa déclaration son engagement en faveur de la stabilité de l'économie et de l'accomplissement de son mandat constitutionnel, qui est de contribuer au développement économique et social du pays.

Le président bolivien, Luis Arce, a assuré à la mi-avril que le pays avait une réponse "rassurante" à la réduction des réserves internationales par la substitution des importations, qui permettra d'économiser trois milliards de dollars d'ici 2025.

Le président Arce a rappelé que tous les pays ont connu une baisse des réserves internationales, en raison du conflit entre la Russie et l'Ukraine dans des déclarations à la station Cadena A.

Cependant, il a assuré que son gouvernement avait prévu cette situation depuis 2021, lorsqu'il a établi des mesures pour contrer l'effet sur les RNI de la Bolivie, qui s'élèvent aujourd'hui à plus de trois milliards de dollars.

Il a rappelé que depuis 2021, le pays a inversé la tendance négative de la balance commerciale grâce à la politique d'industrialisation avec substitution des importations.

Ce plan vise à "promouvoir de nouvelles industries de produits stratégiques visant à la substitution des importations" dans le but de réduire la dépendance à l'égard des biens extérieurs.

Luis Arce a souligné que cela permettrait d'augmenter les volumes de production de biens de consommation pour remplacer les importations, et a donné l'exemple des usines de biodiesel en construction, qui réduiront la nécessité d'acheter des hydrocarbures liquides à l'étranger.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327805-la-bolivie-surmonte-avec-succes-la-speculation-monetaire>



Radio Habana Cuba